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A C T A         Nº   34                                     EJERCICIO 201 5- 201 6 
 
En Montevideo, a los veintinueve días del mes de marzo del año dos mil dieciséis, siendo la hora quince, se reúne el Consejo 
Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los señores conseje-
ros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Sr. Luis Fabiani, Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Sebas-
tián Silveira, Sr. Ruben Sosa, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Mtro. Martín Mernies, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Miguel Alfonso, Sr. 
Franklin Nilo Scarpa, Sr. Sergio Gabito, Sr. Sergio Amilivia y Sr. Nelson Madeiro.  
No asisten, con aviso: Cr. Raúl de Mello, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
MINUTO DE SILENCIO 
Ante el fallecimiento en días pasados del ex consejero Sr. Guillermo Lobato se realiza un minuto de silencio en homenaje a su 
memoria. 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 33 correspondiente al 15.03.16. 
 
13ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Los veedores informan sobre los partidos en que actuaron. 
El Sr. Larrosa, sobre partido jugado en Durazno, dice que no hubo mayores inconvenientes. Solamente hubo un momento des-
agradable producido porque el golero de Durazno fue a gritarle el gol al banco de suplentes de Cerro Largo. Lamenta que el 
árbitro no hubiese tomado las medidas correspondientes. 
El Sr. Píriz dice que, en semana anterior, los partidos en Maldonado fueron normales. Con buena colaboración de dirigentes. 
Da cuenta asimismo sobre el partido del último fin de semana en Florida. Allí, al final, los jugadores de Florida agredieron a 
sus rivales. 
El Dr. Bermúdez pide destacar el gesto de los jugadores de Cerro Largo que, a pesar de haber perdido la clasificación en los 
minutos de descuentos, tuvieron la actitud hidalga de ir a saludar a los rivales.  
Dice que llamó poderosamente la atención de que el árbitro adicionara muy pocos minutos al final del partido, en consideración 
a todas las demoras que hubo en el mismo. 
El Sr. Sosa dice que, en Nueva Palmira, el transcurso del partido fue normal. 
El Cnel. Irigoyen deja constancia de que la actitud de la gente de Maldonado no fue muy adecuada. Llegaron media hora antes 
del inicio y se quejaron del lugar que le dieron para el calentamiento, a pesar de que comprobadamente era el mejor que había. 
Dice que se generaron discusiones entre dirigentes en los pasillos aledaños a los vestuarios lo que hizo que se pidiera el des-
alojo.  
Destaca arbitraje. También la actitud correctísima del público. 
La Comisión de Canchas pide se le recuerde a la gente de Nueva Palmira la necesidad de poner tribunas adicionales a los efec-
tos de poder fijar el estadio para la final. Se enviará nota. 
Se fijan detalles de la jornada del fin de semana próximo: 

DECIMONOVENA FECHA – PRIMERA FINAL 
CATEGORIA MAYORES 

DURAZNO CAPITAL – SORIANO INTERIOR: Sábado 2 Abril Hora 21:00; Estadio “Silvestre O. Landoni” de Durazno; Arbi-
tros de Canelones Capital e Interior: William Palacios (Central), Raúl Bonilla y Hugo Bragunde (Asistentes); Martín Martínez 
(Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr. Martín Martínez).  
Veedores Sres. Consejeros de OFI Alcides Larrosa y Nelson Madeiro.  
Encargado de Protocolo Sr. Consejero de OFI Miguel Alfonso.  

CATEGORIA SUB 18 
RIO NEGRO INTERIOR – MALDONADO CAPITAL: Domingo 3 Abril Hora 18:00; Estadio “Juan A. Lavalleja” de Young; Arbi-
tros de Florida Interior y Capital: Néstor Izquierdo (Central), José Fernández y Luis Echenique (Asistentes), Carlos Otaiza 
(Cuarto Arbitro). (en caso de lesión del árbitro central, lo sustituye el Sr.Carlos Otaiza).  
Veedores Sres. Consejeros de OFI Ruben Sosa y Martín Mernies.  
  
PRESIDENCIA: El Sr. Bares se retira de sala para concurrir a una reunión en AUF con el Presidente de FIFA. Continúa la 
sesión bajo la presidencia del Sr. Gómez. 
 
13ª COPA NACIONAL DE CLUBES 
El Cnel. Irigoyen, en nombre de la Comisión de Calendario, anuncia que se repartirá una propuesta de régimen de disputa de la 
Divisional A. 
Con respecto a la Divisional B presentan una propuesta de disputa y la distribución de los Clubes en 11 series de 4 Clubes. 
El Sr. Fabiani pide no resolver en la jornada porque entiende que se debe analizar la propuesta con el tiempo debido. 
El Sr.  Larrosa plantea discrepancias con la propuesta. 
El Sr. Píriz dice que, de la propuesta, aparece como un acierto que los 8 Clubes que ascienden son ganadores de llaves. Dice 
que no se debería incluir de ninguna manera mejores perdedores en esa instancia. 
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El Sr. Gabito concuerda con el Sr. Fabiani. Cree que no es lógico que algunos miembros de la Comisión de Calendario se moles-
ten. Dice que, con responsabilidad, se debe estudiar lo propuesto y considerar otras opciones. 
El Sr. Fabiani propone posponer una semana la resolución. Así se resuelve (mayoría). 
La Liga Rochense envió la agenda prevista para el sábado 16 para reunión y lanzamiento. Se comunicará. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 
081 – Gol al Futuro invita a representantes para participar en Curso de Psicología Deportiva. Pasa al Consejo Técnico Entrena-
dores. 
082 – Sr. Carlos Hernández Comba refiere a su desvinculación de la Liga Maldonado dejando constancia que entregó, en no-
viembre 2015, el carné de libre acceso en la Gerencia de dicha Liga. Se toma conocimiento. 
083 – Club Atl. Fernandino comunica autoridades. Se toma conocimiento. 
084 – Tribunal Arbitral remite fallo por denuncia consejero Sr. Rodríguez Sotto. Se toma conocimiento. 
085 – Junta Departamental de Maldonado remite versión taquigráfica de palabras del edil Sr. Sergio Duclosson. Téngase pre-
sente. 
086 – Liga Salteña comunica campeones. Se toma conocimiento. 
087 – Liga Palmirense contesta vista otorgada por artículo de su Secretario Rentado. Pasa a Comisión de Reglamentos. 
088 – Asociación Instructores Árbitros solicita audiencia. Se los recibirá el 26 de abril. 
089 – Olimpiadas Especiales invita a lanzamiento 31 de marzo hora 16 en Maldonado. Téngase presente. 
090 – Liga Santa Clara comunica afiliación Club Municipal. Se registra. 
091 – Club Fraternidad de J.E. Rodó solicita inspección de su estadio. Pasa a Comisión de Canchas. 
Se recibió asimismo: 

• Nota del Consejo Técnico Entrenadores  informando fechas y lugares de las colaciones de las Licencias Pro. Se 
tendrá presente. 

• Liga Juan A. Lavalleja de Salto comunica autoridades. Se registra. 
• Liga de Durazno remite nota referida a constancia del árbitro en formulario de partido. Pasa al Tribunal Arbitral. 
• Se recibió invitación para el miércoles 30 a la hora 10 a la entrega del Pabellón Nacional a las Olimpiadas Especiales 

por parte del Presidente de la República Dr. Tabaré Vázquez. Se tendrá presente.  
 
INFORME DE COMISIONES 
FINANZAS 
El Dr. Bermúdez da cuenta que, pese a no integrar la Comisión, que tiene la información de que se aprobó el apoyo de ANTEL. 
REGLAMENTOS 
Caso autoridades Liga Zona Oeste – cuando se iba a dar lectura al informe, se comprueba que, por el retiro de consejeros, no 
había quórum. 
 
Siendo la hora 16:25 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 5 de abril hora 14:00. 
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